

# *Portavoz del Kremlin rechaza acusaciones de Ucrania sobre África*

---



Imagen de archivo/RHC

Moscú, 31 ago (RHC) Las acusaciones de los representantes ucranianos sobre la supuesta influencia de Rusia para generar hambruna y las olas migratorias en África son infundadas, refirió el portavoz de la presidencia, Dmitri Peskov.

“Son absolutamente infundadas, erróneas, es una distorsión deliberada de la realidad”, precisó el vocero en respuesta a una solicitud para comentar las declaraciones pertinentes de Kiev.

Peskov destacó que la escasez de cereales y alimentos en África no guarda relación con Rusia, “por el contrario, Rusia adopta una posición muy responsable en este ámbito. Rusia, como saben, a pesar de la suspensión de su participación en el acuerdo de granos está en una posición negociadora”.

“Ustedes conocen la iniciativa de envíos gratuitos de cereales a los países más pobres del continente africano, así se anunció en la reciente cumbre Rusia-África”, añadió.

El secretario de prensa del Kremlin recordó que Rusia sigue el comercio con cereales y es un proveedor, a pesar de las sanciones impuestas por los países de la Unión Europea y los Estados Unidos.

La ciudad de San Petersburgo acogió del 27 al 28 de julio la segunda cumbre y el foro económico y humanitario Rusia-África, bajo el lema: “Por la paz, la seguridad y el desarrollo”.

Durante su intervención, el presidente ruso, Vladimir Putin, prometió asignar gratis en los próximos meses entre 25 mil y 50 mil toneladas de grano a cada uno de los seis países africanos más necesitados como ayuda humanitaria prioritaria.(Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/332775-portavoz-del-kremlin-rechaza-acusaciones-de-ucrania-sobre-africa>



**Radio Habana Cuba**